

sterrates neue, verantwortungsvolle Aufgaben übertragen, die bei der Vorbereitung und Durchführung des Perspektivplanes 1971 bis 1975 zu lösen sind.

Für ihre Erfüllung ist es vor allem notwendig, daß alle Werktätigen der chemischen Industrie in ihrer Überzeugung von der Notwendigkeit und Gerechtigkeit unseres Kampfes in der Gegenwart und Zukunft bestärkt, ihr Wissen um die politischen und ökonomischen Zusammenhänge unseres Lebens erweitert und die Aneignung der Fähigkeiten zur schöpferischen Anwendung der ökonomischen Gesetze des Sozialismus gefördert werden.

Von erstrangiger Bedeutung ist es, daß in der gesamten chemischen Industrie die vom Staatsrat der Deutschen Demokratischen Republik beschlossenen weiteren Maßnahmen für die Gestaltung des ökonomischen Systems des Sozialismus in den Jahren 1969 bis 1970 in der Praxis vollständig verwirklicht werden.

Den Werktätigen der chemischen Industrie obliegt es, beständige, leicht verformbare und wartungsarme Plaste zu niedrigsten Kosten und in höchster Qualität planmäßig zu entwickeln und herzustellen, um eine bedeutende Produktivitätssteigerung in wichtigen Bereichen der Volkswirtschaft zu erreichen. Das wird dazu beitragen, Metalle auszutauschen und einzusparen, den Gebrauchswert von wichtigen Erzeugnissen des Maschinenbaus, der Elektronik und Elektrotechnik, des Bauwesens und anderer Industriebereiche zu erhöhen und ihre Kosten zu senken.

In der Fotochemie sind größere Anstrengungen erforderlich, damit für die Datenverarbeitungs- und Informationstechnik Aufzeichnungsmaterialien höchster Speicherdichte, Empfindlichkeit und mit optimalem Auflösungsvermögen produziert werden.

Für den Bedarf der Industrie und der Bevölkerung sind insbesondere hochwertige synthetische Faserstoffe in hoher Qualität und zu niedrigen Kosten bereitzustellen.

Zugleich tragen die Werktätigen der chemischen Industrie eine große Verantwortung dafür, durch die Herstellung hochwertiger Konsumgüter zur stetigen Verbesserung der Versorgung und zur Gestaltung eines kulturvollen Lebens beizutragen.

Zur schnellen Leistungs- und Effektivitätssteigerung des Bauwesens, besonders für den Metall-Leichtbau, sind von der chemischen Industrie entsprechende Schaumstoffe, langfristig wirkende Korrosionsschutzmittel, beständige Plasterzeugnisse sowie dauerhafte Farben speziell für